

## Un cambio para mejor

La Asociación de Mujeres está de enhorabuena con su nueva sede de la calle Carrera, inaugurada el 15 de febrero. Un local más cómodo, funcional y amplio. El alquiler sube a 300 euros y la cuota pasa de 6 a 9 euros. La presidenta, Ramona Sánchez, admite que “es más amplia para nuestras actividades y no tiene barreras arquitectónicas”. Tampoco huele a humedad.



## Afammer desempolvó cartas de amor

Afammer volvió a llenar el auditorio Don Diego para rendir homenaje a dos matrimonios que llevan más de medio siglo juntos y que contaron sus amoríos de juventud. De paso, se desempolvaron antiguas cartas de amor. Tras el coloquio, la asociación se atrevió con un teatrillo, que puede ser el aperitivo de uno de los objetivos de la junta directiva: organizar un grupo estable.



Diego Velasco, presidente de la Peña.

## La Solanera no tiene crisis

La Peña Taurina La Solanera vive un momento dulce en lo económico, con más de 10.000 euros de superávit en el último ejercicio. Tiene el paraguas de 215 socios, incluidos 22 niños, que ayudan a mantener la asociación alejada de aperturas financieras. En la última asamblea estrenaron cargo Julián León (vicepresidente) y Ángel Naranjo (secretario).



Imagen de la mesa presidencial, durante el acto.

## El Club Taurino Los Galanes salió a hombros

El Club Taurino Los Galanes salió por la puerta grande en su entrega de premios del 19 de febrero. Aunque faltó Juan Bautista, representado por su picador Francisco Pons, sí estuvo la rejoneadora Noelia Mota, que ayudó a llenar el auditorio Don Diego. Se guardó un minuto de silencio en memoria del gran aficionado Aurelio Maroto

Palacios y se entregaron los premios del certamen de dibujo a Juan Carlos Morales, Eusebio Castellanos, Miguel Núñez y Antonia D-Malaguilla. El ganador Salvador Martín, dueño de “Los Recitales”, dio una charla y Noelia Mota declaró que su percañe “está olvidado” y que espera hacer una gran temporada.